Les secrets de la réussite dévoilés par Oliver Kahn

LUXEMBOURG La Chambre de commerce a accueilli le célèbre gardien de but allemand Oliver Kahn, à l'occasion de l'Annual Keynote Speech, jeudi. L'ancien portier de la Mannschaft et du Bayern Munich en a profité pour livrer ses méthodes de réussite sur le plan sportif, mais pas seulement: «Il est important d'avoir un objectif clair. Moi, je voulais devenir le meilleur gardien du monde». Qu'importe les échecs, l'important est de trouver dans la défaite le courage de se relever. Une fois la victoire obtenue, l'erreur serait «de se croire invincible», car «être le meilleur ne suffit pas, cela ne garantit aucun succès durable», a-t-il conclu.



Oliver Kahn a donné une conférence à la Chambre de commerce jeudi après-midi.